

Höchste Zeit!



Mama kommt ins Wohnzimmer.

Seit ihr Bauch so dick ist,
watschelt sie ein bisschen
wie eine Ente.

„Kann dein Bauch nicht platzen?“,
fragt Anna.

„Nein“, antwortet Mama lachend.

„Das kann er zum Glück nicht.“

„Warum kommen Babys
eigentlich nicht früher
auf die Welt?“, fragt Anna.

„Dann wären sie noch kleiner
und der Bauch wäre nicht so dick.“

„Aber dann wären sie noch nicht
kräftig genug zum Leben“,
erklärt Mama.



„So wie unser Baby immer tritt,
ist es jetzt aber kräftig genug“,
sagt Anna und legt die Hand
auf Mamas Bauch.

Sie kann das Baby deutlich spüren.
Im Augenblick scheint es gerade
Purzelbäume zu schlagen.

„Ich glaube, es will raus“,
sagt Anna.



Mama streichelt ihr über den Kopf.

„Freust du dich auf unser Baby?“

„Ja“, sagt Anna.

„Aber es soll jetzt endlich kommen!“

„Es kommt bald“, sagt Mama.

„Versprochen.“

